

Holguín clasifica para segunda etapa de serie cubana de pelota



La Habana, 7 oct (RHC) Holguín venció en par de ocasiones a Isla de la Juventud para asegurar un puesto entre los ocho primeros lugares del campeonato cubano de béisbol y ratificarse entre los equipos con opciones de avanzar directamente a la siguiente fase.

En la continuación de los juegos suspendidos durante la etapa clasificatoria del clásico beisbolero nacional, los Sabuesos holguineros salieron airosos a primera hora con abultado triunfo de 15-6, con destaque ofensivo del antesalista José Castañeda, quien pegó de 6-4 y pisó tres veces la goma.

Geydi Soler empujó tres carreras para la causa de los ganadores, secundado por dos remolques per cápita de Yeison Pacheco y Jorge Luis Peña, autor este último de dos triples en el encuentro, ganado por el abridor Meracles Rubén Oris a pesar de admitir castigo de cinco limpias en seis entradas y dos tercios.

En el segundo pleito de la jornada, la escuadra de Holguín desplegó ataque artillero de 11 incogibles para vencer 8-2 a los Piratas isleños, con el segundo éxito de la campaña para Walnier Osorio y protagonismo madero en ristre de Yunion Paumier y Jorge Luis Peña con sendos jonrones en el partido.

Ahora el plantel holguinero ocupa el cuarto puesto de la tabla de posiciones con 25 victorias y 18 derrotas, solo aventajado por los ya clasificados equipos de Matanzas (40-3) y Ciego de Ávila (29-16), además del combinado de Granma (24-17).

Villa Clara empató en el quinto puesto con Guantánamo, ambos con balance de 23-18, y de paso dejó sin opciones al subcampeón vigente Pinar del Río, al aventajarlo por cerrado margen de 2-0.

Alain Sánchez protagonizó sólido desempeño monticular con solo tres imparables permitidos en nueve capítulos de labor, respaldado por sendos remolques de Yurién Vizcaíno y Andy Sarduy.

Los Azucareros villaclareños vencían también en el segundo partido de la jornada con pizarra de 1-0, pero el encuentro quedó sellado en el quinto episodio y continuará este viernes desde horas de la mañana para dar paso más tarde al tercer y último choque de la subserie entre ambos equipos.

Holguín y el anfitrión Isla de la Juventud volverán a enfrentarse nuevamente en el estadio Cristóbal Labra, en la continuación de los desafíos pendientes de la etapa clasificatoria, que se extenderán hasta el 16 de este mes según calendario circulado por la Dirección Nacional de Béisbol.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/107923-holguin-clasifica-para-segunda-etapa-de-serie-cubana-de-pelota>



Radio Habana Cuba